

2013

EL CAPITULO DE GALICIA ORGANIZA FORO Y CONVIVENCIA EN
EXCLUSIVA EN LA ISLA DE SAN SIMÓN



El Capítulo de Galicia organiza para el próximo 14 a 16 de junio un Foro de conferencias CEV y unas jornadas de convivencia y promoción de la Cofradía en la Illa de San Simón.

Desde Galicia se pretende dar a conocer una de las islas mas exclusivas de Galicia, Illa de San Simón, en las Rías Baixas perteneciente a la Xunta de

Galicia. A esta isla solo se puede acceder en barco y estará a disposición de la Cofradía durante esos días.

Esta isla ha sido especialmente famosa a través de Julio Verne y su libro "25.000 leguas de viaje submarino", pues a su alrededor yacen los restos de las embarcaciones que participaron en la Batalla de Rande el 23 de octubre de 1702 y del fabuloso tesoro que los tripulantes del "Nautilus" salían a recoger. Prueba de ello es el monumento a Julio Verne en la Ensenada de San Simón y el Centro de Interpretación de la Batalla de Rande, recientemente inaugurado en las cercanías.

El Capítulo de Galicia organiza para el próximo 14 a 16 de junio un Foro de conferencias CEV y unas jornadas de convivencia y promoción de la Cofradía en la Isla de San Simón.



Desde Galicia se pretende dar a conocer una de las islas más exclusivas de Galicia, Isla de San Simón, en las Rías Baixas perteneciente a la Xunta de Galicia. A esta isla solo se puede acceder en barco y estará a disposición de la Cofradía durante esos días.

Esta isla ha sido especialmente famosa a través de Julio Verne y su libro "25.000 leguas de viaje submarino", pues a su alrededor yacen los restos de las embarcaciones que participaron en la Batalla de Rande el 23 de octubre de 1702 y del fabuloso tesoro que los tripulantes del "Nautilus" salían a recoger. Prueba de ello es el monumento a Julio Verne en la Ensenada de San Simón y el Centro de Interpretación de la Batalla de Rande, recientemente inaugurado en las cercanías.

2013

LA ISLA DE SAN SIMÓN ACOGERÁ LAS PRIMERAS CONFERENCIAS DE LA COFRADIA EUROPEA DE LA VELA POR INTERNET

2013 -A ILLA DE SAN SIMÓN ACOGERÁ LAS PRIMERAS CONFERENCIAS COFRADIA EUROPEA DE LA VELA POR INTERNET

La Cofradía Europea de la Vela organiza un Foro CEV para dar a conocer la cultura marítima y deportiva.



Es la primera vez que desde otros puntos del mundo se podrá acceder y participar en directo en las conferencias. Para ello, la Cofradía ha adquirido un equipo de videoconferencias que permitirá a los Capítulos (agrupaciones de cofrades en las distintas regiones y

países) que puedan invitar a otras personas a participar en estas conferencias.

Para ello, han de contar con un centro colaborador CEV que tenga los equipamientos y requisitos técnicos necesarios para poder entrar en directo.

Esto forma parte de la acción de la Cofradía dirigida a dar a conocer la cultura, el deporte y las actividades económicas vinculadas al mar. En el futuro se irán desarrollando foros sobre otros temas de los distintos Capítulos para así dar a conocer nuestra cultura y economía común.

En este caso el Foro está dedicado a hechos históricos y deportivos vinculados a Isla de San Simón. Por ello, se hablará del submarino y su relación con el libro 20000 leguas de viaje submarino de Julio Verne; sobre



los galeones y los navíos de línea, embarcaciones de la época de la Batalla de Rande y sobre la aventura de una familia viguesa recorriendo el mundo en catamarán durante 5 años partiendo de este puerto.



2013

LA IV CONCENTRACIÓN DE VELEROS DE LA COFRADIA PROMUEVE LA
BATALLA DE RANDE DE 1702 RERIALIZANDO LA RUTA DEL ALMIRANTE
CLOUDSELEY SHOVELL DE FINISTERRE A ILLA DE SAN SIMÓN



La Cofradía Europea de la Vela organiza la IV concentración de veleros desde Finisterre hasta Illa de San Simón, coincidiendo con las actividades que la Cofradía va a organizar el 14 al 16 de junio. La concentración de veleros tiene por objetivo el fomento de la cultura del mar centrándose en este año en la Batalla de Rande de 1702. Así pues, saldrán desde las cercanías de Finisterre, donde en esa fecha estaba concentrada la otra flota inglesa que participó al final en la Batalla de Rande a cargo del Almirante Cloudseley Shovell hasta llegar a la Illa de San Simón.

La concentración de veleros tiene por objetivo el fomento de la cultura del mar centrándose en este año en la Batalla de Rande de 1702. Así pues, saldrán desde las cercanías de Finisterre, donde en esa fecha estaba concentrada la otra flota inglesa que participó al final en la Batalla de Rande a cargo del Almirante Cloudseley Shovell hasta llegar a la Isla de San Simón.

Se prevé que participen cerca de una decena de veleros que entrarán por la bocana norte de la Ría de Vigo, dirigiéndose directamente hasta la ensenada de San Simón, que ya en ese momento había sido tomada por la flota anglo holandesa.

Ramón Sabín, como presidente del Comité de Concentración de Veleros, organiza a la flotilla y el lugar de fondeo será al noroeste de la isla de San Simón. Desde los veleros desembarcarán las tripulaciones que participarán en los actos de la Cofradía en San Simón.

2013

LA IV EDICIÓN DE LOS PREMIOS DE LA COFRADIA SE

ORGANIZARÁ EL 14 DE SEPTIEMBRE EN OPORTO



La Cofradía está organizando la próxima entrega del Premio de la Cofradía Europea de la Vela concedido a Peter Siemsen, ilustre navegante de Brasil, Exvicepresidente de la International Sailing Association Federation y Expresidente de la Confederación Brasileña de Vela y Motor. El acto se celebrará en el Club Portuense de Oporto, uno de los clubes más antiguos de Portugal, fundado en el siglo XIX. Todos estos actos están organizados por el Presidente del Comité del Premio, D. Antonio Roquette. Además del acto de la entrega se

organizarán las siguientes actividades en esos días.

El 12 y 13 se organizará un viaje de confraternización por el Río Douro, en el que se podrá conocer los famosos banales de este vino y sus maravillosas bodegas donde se produce el conocido viño do Douro y Porto. Esta actividad está pensada para aquellos que lleguen con antelación.

Ese día 13 por la tarde se mantendrá una reunión de la Tabla de la Cofradía.

El sábado 14 tendrá lugar la entrega del Premio y la constitución oficial del Comité de Estrategia Marítima Atlántica.

2013

LA COFRADIA VISITA LA ISLA DE SAN SIMÓN. TOUR HISTÓRICO



La Cofradía Europea de la Vela ha estado en la Isla de San Simón con más de 50 personas entre miembros de los Capítulos de Galicia, Portugal e invitados.

A Isla de San Simón es un lugar de interés cultura marítimo. El grupo organizado por la Cofradía ha realizado un tour histórico por la isla. Los lugares y edificios más importantes que se pueden encontrar allí son:

1. Antigua iglesia. Los cofrades fueron informados sobre la estancia de los templarios y los monjes en el siglos XII en la isla. Señalar la estatua de madera de San Simón a la que le faltan las manos. La isla está consagrada a este Santo. En el siglo XVI, Sir Francis Drake atacó la isla en busca de tesoros, sospechando que podrían esconderse dentro de

la estatua le cortó las manos para comprobarlo, por esa razón no tiene las manos actualmente.

2. También es conocida como la isla de los trovadores. Tres de ellos cantaron y estuvieron en la Isla: Xan Carallas, Martín Codax y Meendinho. Existe una escultura recordándolo.
3. La edad de oro de la isla fue en el siglo XIX, cuando los pasajeros de los barcos procedentes de América pasaban la cuarentena en esta isla antes de llegar a su destino definitivo.

Durante 80 años Isla de San Simón fue el único lugar para pasar la cuarentena en la costa Atlántica española. El otro lugar estaba en Mahón en la Isla de Menorca. En esos años se construyó el puente que une la Isla San Simón con



la de San Antón, una pequeña isla pegada a San Simón y que hoy conforma este espacio. San Antón fue utilizada como leprosería. El único acceso era a través del puente que contaba con dos puertas, que nunca estaban abiertas al mismo tiempo. En la Isla de San Simón había hospital, residencia de oficiales, entre otros edificios.

4. Durante y después de la Guerra Civil Española (1936-1943), Isla de San Simón fue utilizada como prisión. Es especialmente significativo el paseo de "buxos", un bonito paseo protegido por la sombra de estos árboles y que era utilizado por los prisioneros todos los días en su día a día. Existe un centro de interpretación en la isla de San Antón al lado del cementerio. En Isla de San Simón hubo 6000 prisioneros.
5. Hoy en día, todos los edificios han sido restaurados por el arquitecto César Portela, a través de un plan promovido por el Gobierno Regional de Galicia, la Xunta de Galicia, convirtiéndolo en un importante centro de conferencia con un gran número de infraestructuras para ello (4 salas de conferencias, 1 auditorio y otros 2 espacios polivalentes, con la posibilidad de estar y dormir allí durante la celebración de esas actividades)



6. Cerca de la isla, en el mar, hay un grupo de estatuas con dos submarinistas y el capitán Nemo del libro de Julio Verne, y un cruceiro en las rocas adyacentes en memoria del naufragio de un grupo de soldados.

7. El 15 y 16 de junio tuvo lugar la cena oficial, el sábado, y la comida de confraternidad, el domingo, ofrecidas por el Hotel Antolín y por el cofrade Jesús Pérez Costas y su deliciosa paella respectivamente.

8. Otras actividades desarrolladas fueron la IV Concentración de Veleros CEV dedicada a la “Ruta de Cloudeseyley Shovell Finisterre-Vigo”, la reunión de un grupo del Comité de Cultura Marítima y el II Foro CEV dedicado al submarino y galeones en relación a la Batalla de Rande y la historia de la navegación alrededor del mundo en catamarán.

La Cofradía Europea de la Vela ha creado un itinerario que permita recorrer la ruta utilizada por el Almirante Shovell para llegar a la batalla de Rande y a la vez conocer las costas y monumentos de interés que se podían ver desde el mar y los lugares que fueron objeto de la batalla.

Esta iniciativa forma parte de la actividad “concentración de veleros anual de la Cofradía” que permite mediante itinerarios para conocer distintos lugares, En estas rutas se incluyen;

- Itinerario seguido y su vinculación con un hecho histórico. Aparece marcado con una línea gruesa azul.
- Principales lugares o monumentos que se han de ver desde el mar. Aparecen con el icono de una embarcación.
- Puertos o playas de fondeo. Aparecen con un icono de un ancla
- Miradores. Aparece con el icono de una cámara de fotografías.

- Rutas a realizar caminando o practicando senderismo. Aparece con el icono de dos caminantes.

En esta concentración de veleros participó una flotilla de 3 barcos capitaneada por el Trasto VI patroneado por el Comodoro de la Cofradía D. Ramón Sabín Sabín, el Azulmarino, . al mando del cofrade D. Alfonso Sanchez, y el Clariga gobernado por el tambien cofrado D. Manuel Sabín.



2013

REUNIÓN DE CONFRATERNIZACIÓN DE LA COFRADÍA Y SU REPRESENTANTE ENM ECUADOR, OCTAVIO JARRÍN Y ESPOSA EL 11 DE SEPTIEMBRE EN MADRID

El pasado miércoles 11 de septiembre, el Gran Maestro Francisco Quiroga promovió una reunión cena de agradecimiento en Madrid de la Cofradía a Octavio Jarrín y Ana Dueñas (esposa), representante de la Cofradía en Ecuador y Presidente de la Federación Ecuatoriana de Vela.

En el acto estuvo representado el Capítulo de Galicia con el cofrade Gervasio Cao, Ignacio Bolivar (Náutico Cormorán), Pablo Leiro Murdock (Paraguay) y familia, Antonio Vázquez Guillén (Capítulo de Madrid) acompañado por Elisa Antolí-Candela Guillén.



Es una alegría para la cofradía dar a conocer la victoria de nuestro cofrade Pedro Mendonça del Capítulo de Lisboa en el Campeonato de Europa de la Clase Soto40.

Es realmente la esencia de la Cofradía y un ejemplo para todos nosotros y para todos aquellos que alcanzando una edad puedan ver en nuestro

cofrade un camino a seguir que nos anime a continuar la práctica de la vela con independencia de los años que se hayan cumplido.

Desde la Cofradía se anima a todas las personas mayores a continuar o iniciarse en la vela o en los deportes o actividades vinculadas al mar, así como anima a las empresas a ofrecer productos y servicios adaptados a

todos aquellos que tras pasada una edad desean tener nuevas experiencias con la seguridad y adaptación necesarias para vivirlas con tranquilidad.



2013

EL COFRADE JOAN ANTON CAMUÑAS PROFESOR DE LA UAB, IMPARTE UNA CONFERENCIA EN EL X FORUM OLÍMPICO DE BARCELONA EL PASADO 17 DE OCTUBRE Y OTRA EN EL CLUB NAUTICO DE CIUTADELLA CON OCASIÓN DEL



Nuestro cofrade Joan Antón Camuñas ha desarrollado una gran actividad de difusión y sensibilización sobre el papel del mar, el deporte y la vela. El hecho de que un miembro del capítulo de Baleares invitara a otro miembro de la Cofradía nos habla del papel que la red de expertos de la Cofradía puede desempeñar en el apoyo a otras instituciones a la hora de definir y reflexionar sobre su futuro y forma parte de uno de los objetivos primordiales de la Cofradía. Desde la Cofradía esperamos e invitamos al resto de cofrades a continuar con esta línea y a detectar en su entorno necesidades de reflexión y apoyo entre las entidades que actúan sobre el mar y que soliciten la colaboración desinteresada de nuestros cofrades para hacer llegar las aportaciones que solo la experiencia puede crear.

2013

LA COFRADIA EUROPEA DE LA VELA NUEVO SOCIO HONORARIO DE LA COFRADIA MAS ANTIGUA DE PORTUGAL "CONFRARÍA DAS



En la última reunión de la Tabla el 7 de marzo de 2014 se acordó aceptar la invitación a formar parte como Confrade Honorario de la Confradía Das Almas do Corpo Santo de Massarelos, facultando al Gran Maestre para que represente a nuestra cofradía y participe en los actos de entronización que tendrá lugar en Oporto el 26 de abril de 2014. La Confradía das Almas do Corpo Santo de Massarelos, es la Cofradía más antigua de Portugal creada

en 1394 y a la que perteneció el Infante Dom Henrique de Avis también conocido como Infante de Sagres o O Navegador. Esta Cofradía cuenta con museo.

Esta Cofradía adoptó como Patrono a San Telmo, el Santo de los Navegantes, festividad que también se celebra en Tui en Galicia, o en Sant Elm en Lloret de Mar en Cataluña donde existe una cofradía bajo su advocación. En el caso de Tui, todos los años acuden barcos y hacen una procesión entre Portugal y España.

Se considera desde la Cofradía Europea de la Vela que esta nueva línea de colaboración con otras cofradías se podría extender a otras como la de Lloret del Mar y establecer algún tipo de acuerdo similar al que se propone con la de las Almas do Corpo Santo de Massarelos. Nuestro Capítulo de Cataluña cuidará de explorar y gestionar esta iniciativa.

Es de agradecer la invitación realizada por nuestro nuevo cofrade Vicente Magalhaes Ferreira para incorporarse la CEV a la Confradía das Almas esperando que los actos de entronización en Oporto sean un éxito y el inicio de una nueva navegación unida de nuestros pueblos. Todos aquellos cofrades que quieran participar con nuestro Gran Maestre en la Entronización ruego se pongan en contacto con la CEV en nuestra cuenta de correo electrónico.

2013

EL BUQUE ESCUELA JUAN SEBASTIÁN DE EL CANO HACE ESCALA EN REPUBLICA DOMINICANA Y NUESTRO COGRADE HECTOR DUVAL COLABORA EN LA ORGANIZACIÓN DE LA REGATA COPA JUAN SEBASTIÁN EDE ELCANO



El buque escuela de la Armada Española ha recalado en abril en el puerto de Santo Domingo después de 6 años desde su última visita en 2008.

Nuestro cofrade Héctor Duval ha colaborado a través de la Asociación Dominicana de Veleros de Competencia Oceánica y la Federación Dominicana de Vela en la organización de la Regata Copa Juan Sebastián Elcano como acto de confraternización con el buque escuela

El buque escuela de la Armada Española ha recalado en abril en el puerto de Santo Domingo después de 6 años desde su última visita en 2008. Nuestro cofrade Héctor Duval ha colaborado a través de la Asociación Dominicana de Veleros de Competencia Oceánica y la Federación Dominicana de Vela en la organización de la Regata Copa Juan Sebastián Elcano como acto de confraternización con el buque escuela

La regata se organizó para que coincidiera con la llegada del buque Juan Sebastián Elcano a Santo Domingo, de tal forma que el buque escuela estuvo acompañado de varios veleros de la Asociación Dominicana en su entrada a Santo Domingo. Es de resaltar que el capitán, un oficial y varios guardamarinas acompañaron a los veleros en la regata de confraternización.

La regata en la que participaron 9 veleros tuvo como vencedores a: .1. Amor Chuquito - Félix Payano 2. Shiraz - Hector Duval y 3. Pegasus